
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Robben sind Säugetiere und gehören zu den .

Sie leben im und am Meer.

Selten bewohnen sie auch einen See.

Bekannte große  sind Seebären und Walrosse.

Bei uns gibt es die Kegelrobbe.

Sie lebt an Nordsee und 

und ist das größte Raubtier in Deutschland.

Seeelefanten werden sogar bis zu sechs  lang.

Damit sind sie viel größer als Raubtiere an Land.

Seeelefanten können bis zu zwei  lang tauchen.

Robben können unter Wasser und auch an Land ziemlich gut hören und sehen.

An  hören sie nicht besonders gut,

dafür umso besser unter Wasser.

Meistens fressen Robben .

Deshalb müssen sie gut tauchen können.

Eine Robbenmutter bringt meistens ein  auf einmal zur Welt.

Das trinkt dann Milch bei seiner Mutter.
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